

Protesta

Señor Director:

Daniel Loewe, en su última columna, comenta la frase del Presidente de la República en la que manifestó su "amor" por la criatura que él y su pareja concibieron hace algunos meses y que, ahora, se apresta a nacer. Dice Loewe que esa manifestación de amor no significa necesariamente reconocerle dignidad de criatura humana, porque bien podría ser el amor que se tiene a una mascota. Y que, por ende, no hay contradicción entre manifestarle amor y, a la vez, patrocinar una ley que permita quitarle arbitrariamente la vida.

Y termina alegrándose por la presentación de este proyecto porque, yendo contra toda evidencia, este vuelve a discutir la dignidad de la persona que está por nacer y también el alcance que tiene la autonomía individual de cada individuo que po-

dría, incluso, legitimar al asesinato de esa criatura.

Para sostenerlo, Loewe invoca su condición de docente de la Universidad Adolfo Ibáñez, utilizando así el nombre de mi abuelo para hacerlo cómplice de la apología de un crimen. Séame permitido protestar por este abuso y poner las cosas en su lugar.

Gonzalo Ibáñez S.M.